

Aseguradoras han devuelto \$218.184 millones

SEGUROS. LA GRAN MAYORÍA DE LOS REINTEGROS POR MENOR RIESGO HA SIDO POR LAS PÓLIZAS DE AUTOMÓVILES, YA QUE EL USO DE LOS VEHÍCULOS DISMINUYÓ EN LA CUARENTENA

BOGOTÁ

Al 9 de noviembre, las aseguradoras reintegraron \$218.184 millones a clientes a los que a sus bienes asegurados se les redujo el riesgo. Esta medida benefició a 2,68 millones de asegurados que están ligados a 1.33 millones de pólizas.

La pandemia y las medidas que se tomaron para reducir la propagación del virus tuvieron un impacto en la devoción de ciertos ramos, por ello desde mitad de año, las compañías de seguros han estado implementando las devoluciones como compensación a este menor riesgo.

Vale la pena mencionar que el Código de Comercio establece que cuando baja el riesgo, el asegurador debe reducir el valor de la prima en proporción de dicha disminución.

Bajo este lineamiento, la Superintendencia Financiera emitió la circular 021 de 2020, en la que impartió que las aseguradoras reconocieran la disminución del riesgo sobre algunas de sus pólizas y compensaran el menor riesgo a sus clientes mediante la devolución de primas, la posibilidad de extender la vigencia del seguro o a través de cualquier otro mecanismo definido por la compañía que fuera aceptado por el asegurado, como descuentos en las primas de la renovación del seguro.

Seguros Mundial ha entregado alrededor de \$55.000 millones a la Adres

A la fecha, Seguros Mundial le ha otorgado cerca de \$55.000 millones a la Administradora de los Recursos del Sistema General de Seguridad Social en Salud (Adres), pues mediante el Decreto 800 de 2020, el Gobierno estableció que una suma equivalente a los cálculos de una menor siniestralidad por la reducción de la movilidad durante el periodo de aislamiento debía ser transferida a esta entidad. Esta norma se expidió porque una parte de los ingresos de la Adres provienen del Soat, póliza cuyo riesgo cayó.

Sigamos en:



www.larepublica.com.co
Con más información sobre los casos
negros que se cumplieron en 2020.

Álvaro José Reyes, vicepresidente de seguros de La Equidad Seguros, indicó que esta aseguradora ha dado el descuento de prima en la póliza o la devolución de prima, en caso de que no vaya a existir una nueva vigencia.

"También hemos dispuesto un conjunto de medidas para apoyar a nuestros clientes en esta situación como flexibilización en condiciones de pago, ampliaciones de convenio de pagos y congelamiento del cancelador automático por no pago para los clientes que tenían mora a 1 de marzo", señaló.

A la fecha de corte, la gran mayoría del monto devuelto por las aseguradoras (86,34%) fue por pólizas del ramo de au-

LA COMPENSACIÓN DE LA CAÍDA DEL RIESGO EN CIERTOS RAMOS DEL SECTOR ASEGURADOR

Cifras al 9 de noviembre

Ramo	Monto Devuelto (en millones)	Número de Pólizas Beneficiadas	Número de Asegurados Beneficiados
Automóviles	\$188.374	1.300.935	1.890.743
Responsabilidad Civil	\$27.469	20.877	663.304
Transporte	\$900	726	450
Todo Riesgo Contratista	\$720	1.097	1.063
Montaje	\$308	4.087	3.693
Accidentes Personales	\$323	1.259	116.877
Otros ramos (Incendio, Navegación, Aviación y Corriente Débil)	\$90	934	933
Total General	\$ 218.184	1.329.915	2.677.063



Marco Arenas
Country Manager Liberty Seguros Colombia

"Hemos estado trabajando para realizar la entrega de este dinero a nuestros asegurados y que así ellos puedan disfrutar del presente y mirar con confianza el futuro".



Juan Enrique Bustamante
Presidente de Seguros Mundial

"Adicional a los alivios, creamos la campaña 'Viaja Seguro', con la que de manera gratuita estamos desinfectando los taxis. Hemos realizado la desinfección de cerca de 30.000 taxis en todo el país".

tomóviles, pues se reintegraron \$188.374 millones a 1,89 millones de asegurados, que fueron 70,63% de los beneficiados, por medio de 1,30 millones de pólizas, que fueron 97,82% de las favorecidas.

Marco Arenas, country manager de Liberty Seguros Colombia, mencionó que en el sitio web de la aseguradora, los clientes de Liberty Autos Livianos Particulares, Liberty Taxis, Liberty Motos y Liberty Responsabilidad Civil General pueden realizar el trámite para la devolución de su prima por el periodo entre el 25 de marzo y el 1 de agosto de 2020.

Para el caso de los productos de Liberty Accidentes Personales Plus y Liberty Protección Es-

tudiantil, la devolución corresponde al tiempo entre el 25 de marzo y el 31 de agosto de 2020.

"Desde que anunciamos de forma masiva el proceso de devolución de un porcentaje de la prima para algunos de nuestros productos, hemos estado trabajando para realizar la entrega de este dinero. Hemos hecho grandes campañas a través de medios digitales e impresos para que más clientes realicen el trámite de forma rápida y segura", expresó.

El siguiente ramo con el mayor monto de devolución al 9 de noviembre fue responsabilidad civil, pues se reintegraron \$27.469 millones (12,59%) a 663.304 asegurados por medio de 20.877 pólizas.

El tercer lugar en dinero devuelto lo completa transporte, pues se reintegraron \$900 millones (0,41%) a 450 asegurados por medio de 726 pólizas.

Juan Enrique Bustamante, presidente de Seguros Mundial, destacó que en el caso de los transportadores, a quienes tienen las pólizas de Responsabilidad Civil y Conduce Tranquilo, les otorgaron descuentos proporcionales a la disminución de la actividad de la flota y les permitieron la suspensión de cobertura de los vehículos, de manera que el tiempo de inactividad se verá recompensado después.

"En la póliza de Accidentes Personales Decreto 1047 Todo Riesgo Servicio Público realizamos también descuento proporcional a la disminución de la actividad de la flota", dijo el directivo, quien agregó que han beneficiado a cerca de 500 empresas y más de 200.000 vehículos por más de \$20.000 millones.

Según la Superfinanciera, se espera que una vez finalicen los procesos de ajuste requeridos, así como los de contactabilidad de todos los tomadores de seguros, el monto del dinero reintegrado por el menor riesgo será de \$297.000 millones.

HEIDY MONTERROSA BLANCO
hmonterrosa@larepublica.com.co

DÓLAR INTRADÍA



Fuente: Set FX / Grupo Aval / Gráfico: LR-ER

BOLSAS. PRECIOS DEL CRUDO SUBIERON TRAS LA DECISIÓN DE LA OPEP DE FLEXIBILIZAR RECORTES EN ENERO

Dólar cerró en \$3.466 por apetito por riesgo

BOGOTÁ

El viernes, el dólar disminuyó a un precio promedio de negociación de \$3.467,33 lo que representó una caída de \$14,11 frente a la tasa representativa del mercado (TRM), que se ubicó en \$3.481,44.

La divisa abrió la jornada con un precio de \$3.445 y su cierre fue de \$3.466. El precio mínimo llegó a \$3.435,50 y el máximo fue de \$3.478. El monto negociado de la jornada fue de

US\$1.083 millones en 1.454 transacciones.

Tal como ocurrió durante la semana, el viernes el apetito por activos de mayor riesgo siguió siendo el sentimiento dominante entre los inversionistas, a pesar del aumento en el número de nuevas infecciones, muertes y hospitalizaciones por covid-19 en Estados Unidos.

"Los inversores ya parecen estar mirando hacia un futuro posterior a covid, donde las va-

cunas y los paquetes de estímulo fiscal desencadenarán un repunte sin precedentes en la actividad económica. Es este optimismo el que ofrece apoyo al euro y otras monedas relacionadas con el riesgo, mientras que el dólar refugio sigue hundiéndose", explicó Ricardo Evangelista, analista senior de ActivTrades.

Los precios del petróleo aumentaron después de que la Organización de Países Exportado-

res de Petróleo (Opep) y sus aliados acordaron flexibilizar los recortes a su producción a partir de enero en 500.000 barriles por día. Esta decisión alivió las preocupaciones del mercado de que el grupo permitiera un aumento mayor de la producción que habría superado a la demanda.

A las 3:47 p.m., el barril de Brent cotizaba en US\$49 y el de WTI en US\$46.

HEIDY MONTERROSA BLANCO
hmonterrosa@larepublica.com.co